
№ 分野 地区別 質問・意見・要望等 議員と語ろう井戸端会議当日の議員回答内容 後日担当課回答 担当委員会

1 地域交通 二条
高齢者の病院等への移送サービスを始めているが、ほぼ自己負担である。車検代や燃料代な

ど市からの助成は出来ないか。
執行部へ伝える。

地域で行う輸送サービスなど、道路運送法における許可又は登録を要しない運送では、運行

に係る労務費以外の実費分（燃料費など）については利用者から収受することが可能となっ

ている。また、利用者のうち要支援１または２、および事業対象者に該当の通院等送迎前後

の付き添い支援を行う場合であれば、訪問型サービスD（移送支援）の補助対象としてサー

ビス提供団体に対し1人1日あたり1,000円の補助などもあるため、活用いただきたい。

総務文教

2 文化振興 二条 中世の料理を市内飲食店で提供出来る様にしてほしい。 執行部へ伝える。 事前予約制ではあるがマスコスホテルで提供しているところである。 総務文教

3 女性参画 二条 各審議会等の女性が少ないと感じる。３割は女性が委員となるように決めたらいかがか。 議会としても議論する。関係課に伝える。

令和6年4月1日現在、各審議会等における女性の割合は30.1％であり、3割は達成してい

る。

第4次益田市男女共同参画計画では、「政策・方針決定過程への女性の参画の拡大」を基本

施策の一つとして掲げ、審議会等への女性の参画率を40％にすることを目標としている。

政策や方針決定過程において多様な意見を反映し、男女が平等に参画する機会を得るため

に、審議会等において性別に偏りのない委員構成になるよう各課に依頼している。

福祉環境

4 観光 二条
INAKAライドのイベントについて、地元の人はボランティアで出ているが、市の職員の人

が少ない。職員の顔が見られるようになってほしい。
執行部へ伝える。

益田INAKAライドの開催にあったては、準備の段階から市の職員も関わり、当日について

も開催の支援を行っているところである。

市職員のボランティアの参加は重要と考えているが、あくまで個人の判断によるものとな

る。ボランティアの募集については庁内のインフォメーションにおいて呼びかけ、市の職員

もイベント当日の支援を行っている。

経済建設

5 土木 二条
木の枝が道路（市道・県道）に被さっている。大型車など、枝が当たってしまうので何とか

してほしい。
執行部へ伝える。

民有地からの樹木の枝等については所有者に管理していただく必要がある。通行に支障があ

る場合は緊急的に道路管理者が対応する場合もあるので土木課へご連絡いただきたい。県道

の場合は直接、道路管理者である島根県益田県土整備事務所へご連絡いただきたい。なお、

夏季等、市内各地で一斉に繁茂するため対応が遅れる場合があるが、予めご了承いただきた

い。

経済建設

二条地区


